



Cours spécialisé d'aquaculture

Régional, durable et produit dans le respect du bien-être animal : le poisson d'élevage suisse séduit par sa qualité. Et le potentiel de l'aquaculture en Suisse est grand, car la demande ne cesse de croître. L'aquaculture vous intéresse ? Vous envisagez d'élever des poissons ? Venez acquérir le savoir-faire nécessaire en suivant le cours de la Haute école des sciences agronomiques, forestières et alimentaires HAFL (un département de la Haute école spécialisée bernoise BFH) en partenariat avec l'Institut agricole de Grangeneuve (FR).

Diplôme

Le cours théorique est couronné par un certificat de participation. Si vous effectuez en sus un stage pratique d'au moins 3 mois, vous obtenez un diplôme de « formation spécifique indépendante d'une formation professionnelle » (FSIFP) reconnu l'Office fédéral de la sécurité alimentaire et des affaires vétérinaires OSAV, qui vous habilite à détenir des poissons à titre professionnel.

Contenu

Élevage, législation, biologie, bien-être animal, alimentation, systèmes de production, santé des poissons, marché.

Public cible

La formation s'adresse à toute personne désirant élever ou détenir des poissons à titre professionnel, et plus généralement à toute personne intéressée. Aucun prérequis n'est exigé.

Lieu

Institut agricole de Grangeneuve (FR), HAFL Zollikofen (BE), différents lieux en Suisse (visites d'entreprises).

Langue

Les cours sont donnés en français (un cours distinct en allemand est également proposé).

Durée et format

Novembre 2021 – janvier 2022. 8 journées, le mardi de 9 h à 16 h 30.

Coûts

CHF 2900.–

Pour plus d'informations :

www.bfh.ch/aquaculture



Haute école spécialisée bernoise

► Haute école des sciences agronomiques, forestières et alimentaires HAFL



ETAT DE FRIBOURG
STAAT FREIBURG

Grangeneuve